

An die Vorsitzende  
des Ausschusses für Bürgerbeteiligung und Netzpolitik

Frau Aglaja Beyes

- im Hause -

Stadtverordnete:

Aglaja Beyes  
Hartmut Bohrer  
Mechthilde Coigné  
Brigitte Forßbohm  
Jörg Sobek  
Ingo von Seemen

Wiesbaden, 1. November 2016

**Antrag der Fraktion LINKE&PIRATEN für die Sitzung des Ausschusses für Bürgerbeteiligung und Netzpolitik am 8. November 2016**

### **Bekanntmachung der Bürgerbeteiligungsprojekte**

Der Ausschuss wolle beschließen:

Der Magistrat möge berichten,

wie die geplanten und die bereits gestarteten Bürgerbeteiligungsprojekte (insbesondere das Projekt zum Integrationskonzept für Geflüchtete) den Bürgerinnen und Bürgern bekannt gemacht werden, um eine hohe Zahl von Menschen zu erreichen, die sich am Projekt beteiligen.

In diesem Zusammenhang möge insbesondere darüber berichtet werden, wie die Projekte auf den ersten Blick unter [www.wiesbaden.de](http://www.wiesbaden.de) bekannt gemacht werden.

Eine umfassende und vielfältige Beteiligung der in Wiesbaden lebenden Menschen entscheidet über Erfolg und Akzeptanz der Bürgerbeteiligungsverfahren.

Daher wird der Magistrat gebeten, zu veranlassen, einen permanenten, gut sichtbaren Link auf der Startseite der Homepage der Landeshauptstadt anbringen zu lassen.

gez. Aglaja Beyes  
Stadtverordnete

f.d.R. Bernd Fachinger  
Fraktionsassistent